



que ordena a la Fuerza Pública abrir fuego contra ciudadanos inermes, debe responder por sus crímenes ante los tribunales internacionales. El saldo de las victimizaciones por parte del Estado es desgarrador: más de 80 muertos, miles de heridos, 1.380 detenidos, 129 desaparecidos y 28 agresiones sexuales por parte de la fuerza pública. Rechacemos el genocidio de Estado. Al pueblo se le debe escuchar.

Estamos por finalizar este 2021, un año lleno de importantes manifestaciones de masas que se lanzaron a las calles reclamando sus justos derechos, y en contra de la escandalosa y descarada corrupción que ahoga en la miseria a las grandes mayorías del pueblo colombiano. Un año que nos deja muchas y muy valiosas experiencias de resistencia y lucha. Desde estas hermosas e históricas montañas les deseamos un fin de año lleno de ternura para sus seres queridos, y un 2022 lleno de victorias en la brega por una patria amable, con paz verdadera y justicia Social.

*Selvas y montañas del Caquetá,  
1era Compañía "SONIA PILOSA"*

*Columna Teófilo Forero Castro*

**FARC-EP**

**Segunda Marquetalia.**

*Diciembre de 2021*

## **SALUDO** DE LA PRIMERA COMPAÑÍA **SONIA PILOSA** COLUMNA TEÓFILO FORERO

Desde El Pato, región histórica de la resistencia armada al sistema, la Primera Compañía SONIA PILOSA de las FARC-EP, *Segunda Marquetalia*, saluda con el inmenso afecto del Paisa Oscar a los campesinos de la zona y a los pobladores del Caquetá, Huila y sur del Meta.

Los acontecimientos del año que termina confirman la indolencia del gobierno Duque frente a las necesidades básicas de los pobres y su condescendencia con las ambiciones de ganancias de los gremios empresariales del país. Para los pobres más impuestos y más represión, mientras que, para los ricos más exoneraciones, más gabelas tributarias, y patente de corso para disparar contra la gente que protesta en las calles contra un gobierno inhumano y muy malo.

Tenemos que seguir protestando en las calles reclamando vida digna para la gente del campo y la ciudad, la educación gratuita y de calidad en todos los niveles que piden los estudiantes, por empleo justamente remunerado, por la desprivatización de la salud, por la titulación de tierras a los campesinos, por el fin de las masacres de líderes y lideresas sociales, y por el castigo ejemplar a los corruptos que se roban los dineros públicos comprometidos en contratos de ministerios como el de las TIC de la señora cuota de los Char que se "abudineó" más 70 mil millones de pesos destinados a llevar conectividad a las escuelas rurales.

Que no nos intimide la respuesta violenta del gobierno a las manifestaciones de las mayorías empobrecidas. La protesta social es un derecho consagrado por la Constitución. Un gobierno

